

Bericht vom Ladies-Cup und den Mixed-Wettkämpfen 2024 in Inden/Altdorf

Am Sonntag, den 13. Oktober 2024 war es endlich wieder soweit. Der Ladies-Cup und die Mixed-Wettkämpfe standen an und fanden in Inden/Altdorf, auf dem Schießstand der Pankratius-Sportschützen Inden/Altdorf e.V. statt. Trotz des kalten Oktobertags kamen wir gut gelaunt morgens an. Der Verein begrüßte uns mit belegten Brötchen, Kaffee, Tee und Kaltgetränken. Um 10.00 Uhr starteten wir planmäßig mit der 1. Lage. Wie auch im letzten Jahr nahm unser Bezirk wieder zahlreich an diesen spannenden Wettkämpfen teil. Die Teilnehmerzahl pro Bezirk ist limitiert. Dieses Jahr waren wir mit 7 Frauen und 2 Männern am Start. Wir waren mit der Höchstzahl an Mannschaften dabei. Mittags wurden wir mit Kartoffelsalat, Nudelsalat und Würstchen gut gepflegt. Außerdem gab es eine große Auswahl an Kuchen. Nachmittags standen dann die Ergebnisse fest. Wir kamen wieder auf gute Platzierungen.

In der Damenklasse A belegte Ellen Heilmann-Groß in der Einzelwertung den 4. Platz. Beate Masucci kam auf den 5. Platz. Sandra Rösler erreichte Platz 7 und Michaela Martin Platz 15.

In der Damenklasse B belegte Ulrike Schönthal in der Einzelwertung den 11. Platz. Gisela Gohrbandt landete auf dem 13. Platz.

In der Mannschaftwertung kamen wir auf die mittleren Plätze 7 und 10.

Auch unsere beiden Mixed-Teams haben alles gegeben und haben gute Platzierungen erreicht. Team 1 (Sandra Rösler und Axel Prang) erzielten den 7. Platz und Team 2 (Iris Härtel und Tommaso Masucci) landeten mit dem 9. Platz.

Damit stand das Ergebnis fest und somit war auch klar, wer am Finalschießen teilnehmen durfte. Die 8 besten Schützinnen aus Klasse A und die 8 besten Schützinnen aus Klasse B gingen noch einmal auf den Schießstand.

Für unseren Bezirk schossen Ellen Heilmann-Groß, Beate Masucci und Sandra Rösler (Klasse A).

In diesem sehr spannenden Finale erreichte Ellen den 4. Platz, Beate den 6. Platz und Sandra den 8. Platz.

Im Anschluss gab es die Siegerehrung und das abschließende Fotoshooting. Rundum war es ein toller, erfolgreicher Tag für unseren Bezirk und unsere Schützinnen und Schützen.

Christina Alexandra Reifers

Bezirksdamenleiterin